

La Tarea Vida en festival de la Bahía de Nipe

- Última actualización: Sábado, 07 Noviembre 2020 15:40

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 29167

Los pobladores del municipio de Antilla, autoridades, centros estudiantiles, empresas y organismos celebran cada año el Festival de la Bahía de Nipe, un encuentro que resume lo realizado en la última etapa a favor de la educación ambiental y la protección del mundo marino.

En esta quinta edición los protagonistas dedicaron especial atención a la Tarea Vida, el programa concebido por el estado cubano para dar respuesta efectiva al cambio climático en las zonas costeras donde el municipio antillano figura entre los priorizados en el país por sus perspectivas de desarrollo económico y social.

En esta ocasión, la Tarea Vida estuvo dirigida a la seguridad alimentaria de zonas costeras donde obreros especializados dedicaron esfuerzos a la siembra de alevines. También la reforestación de varias hectáreas de mangle y el desarrollo del turismo amigable con los recursos naturales de la flora y la fauna figuran entre los propósitos de la Tarea.

Una de las acciones más hermosas que realizan los antillanos en los Festivales de la Bahía de Nipe es la educación ambiental desde edades tempranas.

La participación de las escuelas: primaria, secundaria, preuniversitaria, de la educación especial, y este año la incorporaron de los más pequeñines del Círculo Infantildemuestra la labor formativa sostenible de las nuevas generaciones que allí promueven.

Una muestra lo constituyó el juicio simbólico, interpretado por estudiantes de la Enseñanza Media donde juzgaron a las entidades de la localidad de posibles contaminantes directas del embalse, las cuales reconocieron sus errores y expresaron sus compromisos de erradicar los impactos negativos.

Asimismo el Concursos de pintura defensores de la Bahía de Nipe, moviliza a los infantes de las diversas edades quienes todos resultan ganadores.

La limpia del litoral costero, el saneamiento y la recogida de desechos sólidos también forman parte del programa que genera el Festival como pretexto para que las empresas planifiquen acciones concretas y el financiamiento a favor de la protección de esta hermosa zona de la geografía del norte holguinero, ahora con extraordinarias potencialidades de desarrollo.